

Causeries autour de l'art aux Collections



► Les causeries des Collections reçoivent un grand succès.

Un jeudi par mois, les Collections de Saint-Cyprien organisent des causeries, ouvertes à tous, pour découvrir l'œuvre et la biographie d'un artiste. Jeudi 24 janvier, les échanges ont porté sur l'œuvre de l'artiste peintre contemporain Zao Wou-Ki. Stéphanie Misme, responsable des Collections, a tout d'abord retracé le parcours personnel et artistique du peintre franco-chinois reconnu pour l'aisance de sa gestuelle exprimée sur des toiles en grand format et sa dualité entre orient et occident.

Elle a expliqué ses techniques qui ont évolué au gré de ses influences et de ses rencontres parisiennes notamment. Ce peintre peu connu du grand public a battu des records de prix de vente aux enchères pour son triptyque monumental de juin à octobre 1985, qui avait été commandé par le

célèbre architecte Leoh Ming Pei créateur de la pyramide du Louvre, et qui a été adjugé à 65 millions de dollars en septembre dernier chez Sotheby's Hong Kong.

La présentation a été suivie d'échanges avec le public et l'intervention de l'artiste Éric Marsiam, qui a personnellement connu et côtoyé le peintre Zao Wou-Ki, et qui a partagé des anecdotes à son sujet avec le public. Les participants ont poursuivi leurs discussions autour du verre de l'amitié. La prochaine causerie aura lieu le **jeudi 28 février** à 18 h autour de l'œuvre de Victor Vasarely. À partir du **mardi 12 mars** prochain, les Collections proposeront également des ateliers créatifs destinés aux enfants, après l'école, en lien avec les expositions en cours ou les festivités telles que la Sant Jordi.